

こんにちは

2006.09.08

日本に来て、とても楽しいです。
これは日本語で投稿されたものです

私の日記

2006.10.01

今日は国慶節で、私達の祖国、誕生日おめでとう! 日記を書くのが遅くなり本当にすみません。こんなに日記を書いている人が多いんだから、私も書くね。時間が過ぎるのがとても速くて、大阪に来てはや1月、東京でみんなと一緒にいたのがついこの前の出来事ようだ。私の大阪での生活はほぼすべてすでに慣れて、居住する地方は少し辺鄙だが、しかしこの周囲の環境はとても美しく、とても静かだ。私がいっしょに住んでいる家族の方たちは私に対してとてもよくて、週末のはいつも私を近くのどこかに遊びに連れていってくれます。この数枚の写真は大阪城の公園だけど、きれい? 私は毎日電車に乗って通学している。朝のラッシュはすごくて、電車内はぎっしりだけど、とてもおもしろい、特に晩、電車から大阪の美しい夜景を見ることができる。数日前に私は新しい制服を受け取って、とってもかわいくて、写真を撮ったらみんなに見せるね。もしみんなも制服があるならば、同じく見せ合おう。

明けましておめでとう

2008.01.11

明けましておめでとう！！皆が健康で毎日楽しい年でありますように！ だいぶ遅いよね、ごめんね。前回うっかりパスワードを失くしてしまって、さっき見つかったの～。最近はやっぱ忙しいよ、もうすぐ期末テストだから、今必死に復習してるの。皆も今必死でしょう？日本ももう大学受験の時期かな？前はあまりここで自分のことを書いたりしなかったけど、これからはちゃんと書いていこうと思う。それから日本のホームステイ先のお家と学校の先生方、いつも私を気遣ってくれてありがとうございます。なかなか連絡がとれなくて、心配かけてしまっごめんなさい。新しい年にまた一歩成長できますように～